

Besuch der Neuen Altstadt in Frankfurt

ComputerClub Alzenau (CCA): Führung mit Frau Hoffmann ein voller Erfolg

ALZENAU. Jochen Neumann und Hans-Werner Weischede sind unverzichtbar bei dem seit 2001 existierenden ComputerClub Alzenau (CAA), wenn es um gesellschaftliche Aktivitäten geht. Als Mitglieder des Vergnügungsausschusses organisieren sie von Zeit zu Zeit gemeinsame Unternehmungen. Jüngstes Beispiel: Tagesausflug vom Bahnhof Kahl per RB und S-Bahn zum Römer in Frankfurt.

Jochen Neumann beschreibt den gelungenen Ausflug wie folgt: »23 Mitglieder waren dabei, das Wetter besserte sich zusehends, so dass die Führung unter dem Motto 'Die Neue Altstadt - das Dom-Römer-Projekt' mit Frau Hoffmann ein voller Erfolg wurde. Im 'Römer-Bembel' wurde anschließend zünftig gespeist, und nach flotter Bedienung haben sich fast alle Mitfahrer sodann für die Besteigung des Maintowers entschieden. In 200 Meter Höhe strahlte die Sonne, so dass wir einen tollen Rundumblick über Stadt und Um-



Gruppenbild: Die Alzenauer CC'ler in der Neuen Altstadt in Frankfurt.

Foto: CC Alzenau

feld hatten. Zurück ging es zum Treffpunkt Hauptwache, um von dort - natürlich nach Kaffee und

Eis - gemeinsam die Rückfahrt anzutreten. In Kahl angekommen, ging ein sehr informativer und

kurzweiliger Ausflug gegen 17.20 Uhr zu Ende.«

Lei./
CC Alzenau